



Baden-Württemberg.de

📅 23.02.2024

START UP BW

„Ethitek“ zieht ins Landesfinale des „Start-up BW Elevator Pitch 2024“ ein

Video

startup

bw

„Ethitek“ von der Hochschule für Technik Stuttgart zieht als Preisträger des „Best Pitch Award“ in das Landesfinale des „Start-up BW Elevator Pitch 2024“ ein. Das Team möchte Pflegeeinrichtungen dabei helfen, technische Unterstützung nachhaltig in ihren Pflegealltag zu integrieren.

Mit dem Gründungswettbewerb **„Start-up BW Elevator Pitch“** sucht das Wirtschaftsministerium bereits zum zehnten Mal nach den einflussreichsten Geschäftsideen und besten Gründerinnen und Gründern im Land. Dafür finden in ganz Baden-Württemberg Vorentscheide für das Landesfinale statt, die eigenverantwortlich durch die Partner organisiert werden. Ein landesweiter Pitch-Wettbewerb fand vor Kurzem im Rahmen des **ASAP BW Finale #11** statt. Das Team **„Tabularis.AI“** von der Universität Heidelberg und der Universität Tübingen wurde von der Jury zum Overall Winner der aktuellen Runde

gekürt. Tabularis.AI bietet ein generatives KI-Modell an, das hyperrealistische synthetische Daten auf Basis von realen Daten generiert, wodurch sensible Daten effizient gespeichert und geteilt werden sollen. Da das Team bereits einen anderen Vorentscheid gewann, zieht nun auch „Ethitek“ von der Hochschule für Technik (HT) Stuttgart als Preisträger des „Best Pitch Award“ in das Landesfinale 2024 ein. Das Team möchte Pflegeeinrichtungen dabei helfen, technische Unterstützung nachhaltig in ihren Pflegealltag zu integrieren.

„Ich freue mich, dass der Gründermotor mit dem ASAP BW Finale Gründerinnen und Gründern mit dem Vorentscheid die Gelegenheit gibt, sich und ihre innovativen Geschäftsideen zu präsentieren. Gründerinnen und Gründer gestalten mit ihren innovativen Geschäftsideen die Zukunft unserer Wirtschaft entscheidend mit. Deshalb wollen wir sie mit unserer Landeskampagne ‚Start-up BW‘ bestmöglich bei ihren Vorhaben unterstützen. Durch die Teilnahme am ‚Start-up BW Elevator Pitch‘ können sie ihre Geschäftsmodelle in einem frühen Stadium der Öffentlichkeit präsentieren und so wertvolle Kontakte für die weitere Entwicklung ihrer Unternehmen knüpfen“, sagte Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut, Ministerin für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus.

Beim ASAP BW Finale #11 präsentierten 26 Teams ihre Geschäftsideen vor einer Fachjury.

Der „Start-up BW Elevator Pitch“

Das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg führt den Gründungswettbewerb „Start-up BW Elevator Pitch“ seit Oktober 2013 als Baustein der Landeskampagne „Start-up BW“ durch. In der Wettbewerbsrunde 2023/2024 werden die Vorentscheide von den Partnern von Start-up BW durchgeführt. Sie schicken ihre Landesfinalisten in das Landesfinale „Start-up BW Elevator Pitch“.

Die Gründerinnen, Gründer und Start-up-Teams haben in der Regel drei Minuten Zeit, um die Jury und das Publikum von ihrer Geschäftsidee zu überzeugen. Die Teams werden von einer qualifizierten Jury bewertet. Beim Vorentscheid sollen mindestens sieben Start-ups, Gründerinnen und Gründer pitchten.

Für den Landesfinalisten gelten folgende Kriterien, um sich für das Landesfinale zu qualifizieren:

- Das Start-up / die Gründerin / der Gründer ist am Tag des Wettbewerbs mindestens 18 Jahre alt.
- Das Start-up / die Gründerin / der Gründer hat zum Zeitpunkt des Wettbewerbs nicht länger als fünf Jahre an der konkreten Umsetzung der Geschäftsidee gearbeitet, befindet sich in der Projektbeziehungsweise Vorgründungsphase oder hat bereits gegründet.
- Es muss sich um eine konkrete Geschäftsidee handeln. Fiktive Geschäftsideen können leider nicht berücksichtigt werden.
- Der Standort des Unternehmens ist in Baden-Württemberg.
- Die Geschäftsidee wurde nicht bereits im Rahmen des „Start-up BW Elevator Pitch“ präsentiert.

[Start-up BW: Start-up BW Elevator Pitch](#)

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/ethitek-zieht-ins-landesfinale-des-start-up-bw-elevator-pitch-2024-ein>